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ATA N° 19 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO 
 

 
                                                                              Ata da Sessão Ordinária do Conselho 

Universitário,  realizada no dia 16 de dezembro 
de 2008, às 9 horas, na Sala “Prof. Ayrton 
Roberto de Oliveira”. 

 
 

Aos dezesseis dias do mês de novembro do ano de dois mil e oito, às nove horas, na Sala 1 

"Professor Ayrton Roberto de Oliveira", reuniu-se o Conselho Universitário, convocado por meio 2 

do Ofício-Circular n°. 19/CUn/2008, com a presença dos Senhores Conselheiros: Carlos Alberto 3 

Justo Silva, Maria Lúcia de Barros Camargo, Jorge Mário Campagnolo, Maria de Lourdes Alves 4 

Borges, Maurício Fernandes Pereira, Luis Moretto Neto, Josiane Rose Petry Veronese, Luiz 5 

Carlos Cancellier Olivo, Humberto Pereira Vecchio, Viviane Maria Heberle, Cleo Nunes de 6 

Souza, Francine Lima Gelbcke, Aimê Rachel M. Magalhães, Edison da Rosa, Tarciso Antonio 7 

Grandi, Wilson Erbs, Jamil Assreuy Filho, Thereza Christina Monteiro de Lima, Maria Juracy 8 

Filgueiras Toneli, Roselane Neckel, Márnio Teixeira Pinto, Carlos Alberto Marques, Antonio 9 

Munarim, John Peter Nasser, Ubaldo César Balthazar, Maria Marta Leite, Edson Roberto de 10 

Pieri, Ricardo de Souza Vieira, Roberto Meurer, Marilene Dandolini Raupp, Rita Marisa Alves, 11 

Eliza Coral, Rafael de Souza Arruda, Nilton César Pereira,  Gerson Rabelo Napoleão, Lorivaldo 12 

Pierri e Caio Martins sob a Presidência do Professor Alvaro Toubes Prata, Reitor da Universidade 13 

Federal de Santa Catarina. Havendo número legal, a Presidência cumprimentou a todos os 14 

presentes e deu por aberta a sessão. Ato contínuo foi justificada a ausência dos Conselheiros: 15 

Juliet Kiyoko Sugai, Maria Cristina Figueiredo Silva e David Romão Teixeira. Prosseguindo, deu 16 

início a ordem do dia sendo relatados os seguintes pontos de pauta: 1) – Apreciação e aprovação 17 

da ata da sessão ordinária realizada em 25 de novembro de 2008. A referida ata foi aprovada por 18 

unanimidade sem retificações. 2) Processo nº 023481/2008-40 – Fundação José Arthur Boiteux 19 

solicita recredenciamento junto ao Ministério da Educação. Após a leitura do Parecer foram 20 

várias as manifestações em relação ao assunto; a Presidência então, considerou pertinente prestar 21 

alguns esclarecimentos, os quais tentaram elucidar dúvidas, que ainda existiam da relação entre a 22 

citada Fundação e a Fundação Cassamarca. Contundo, não foi possível um total esclarecimento, 23 

e, sendo assim, o Conselheiro Prof. Carlos Alberto Marques sugeriu que fosse formada uma 24 

comissão, cujo objetivo será esclarecer algumas ações ocorridas entre as duas fundações; dessa 25 

forma, as questões levantadas durante a discussão do tema poderão ser respondidas. A 26 

Presidência se comprometeu em atender a solicitação. Posto em votação, foi aprovado por 27 

maioria o Parecer nº 34/CUn/2008 do Conselheiro Relator Roberto Meurer, pelo  28 

Recredenciamento da Fundação José Boiteux. Na oportunidade, o Conselheiro Márnio Teixeira 29 

Pinto manifesta que votou contra o parecer por ainda não se sentir razoavelmente esclarecido e 30 

nem convencido quanto ao tema. Em seguida, o Conselheiro Wilson Erbs esclarece que vota a 31 

favor do recredenciamento, porém espera que todas as questões relacionadas à Fundação José 32 



 
 
 
 
 

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA 

ÓRGÃOS DELIBERATIVOS CENTRAIS 
CAMPUS UNIVERSITÁRIO - TRINDADE CEP: 88040-900 - FLORIANÓPOLIS - SC 

TELEFONE (048) 331-9661 - FAX (048) 234-4069 
E-mail: conselho@reitoria.ufsc.br 

Boiteux sejam logo esclarecidas. 3) Processo nº 051631/2008-13 – Proposta de Calendário 33 

Escolar para os cursos de graduação, referente aos primeiro e segundo períodos letivos de 2009. 34 

O Conselheiro Cleo Nunes de Souza observou que as datas e horários do vestibular que será 35 

realizado na metade do próximo ano não constam no referido calendário. A Conselheira Aimê 36 

Rachel M. Magalhães fez algumas sugestões para o Calendário de 2010, a saber: que o período de 37 

matrículas seja após a publicação final das notas; que o tempo para as chamadas de calouros seja 38 

menor e que o tempo para finalização total do processo de matrícula também seja menor. O 39 

Conselho Universitário aprovou por unanimidade o Parecer nº 35/CUn/2008 da Cons. Relatora 40 

Viviane Maria Heberle, pelo deferimento. 4) Processo nº 058345/08-71 – Programa de Serviço 41 

Voluntário do Hospital Universitário “Prof. Polydoro Ernani de São Thiago”. Após a leitura do 42 

parecer, o Prof. Carlos Alberto Justo Silva, esclareceu qual será a área de atuação dos voluntários 43 

e disse também que a intenção dessa formalização do trabalho voluntário é resguardar a 44 

instituição de possíveis problemas legais. Em votação, o Conselho Universitário aprovou por 45 

unanimidade o Parecer nº 36/CUn/2008 do Conselheiro Relator Luiz Carlos Cancellier Olivo, 46 

pelo deferimento. 5) Indicação de Representante do CUn no Comitê do Programa de Incubadoras 47 

da UFSC. A Presidência indicou o Conselheiro Edison da Rosa, Diretor do Centro Tecnológico 48 

para a função. O Conselho Universitário aprovou por unanimidade a indicação. Em informes 49 

gerais a Presidência, primeiramente, agradeceu a todos os Conselheiros pelos trabalhos no ano de 50 

2008 e convidou a todos para a Cerimônia “Comemorando a UFSC”, no dia 18 de dezembro, na 51 

qual serão premiados os eleitos “Amigos da Universidade”, e também, empossados os novos 52 

diretores dos Centros de Ensino. Em seguida, falou sobre as Ações Afirmativas e sugeriu que 53 

todos fizessem uma reflexão sobre o assunto, dizendo que esse tema não se traduz apenas em 54 

“cotas”. Outro assunto abordado foi a situação do estado de Santa Catarina em relação às 55 

catástrofes provocadas pelas chuvas. A Presidência informou que há um grupo em Blumenau, 56 

trabalhando para auxiliar as pessoas e áreas mais afetadas, como também, estudando quais são os 57 

procedimentos necessários para evitar que tais tragédias se repitam. Prosseguindo, informou que 58 

a Universidade está participando de um projeto, juntamente com outros órgãos governamentais e 59 

não-governamentais para que Florianópolis se torne a primeira Reserva de Biosfera de Região 60 

Urbana no Mundo. Após, citou a homenagem feita pela Assembléia Legislativa, a qual reconhece 61 

pessoas físicas, jurídicas, e outras entidades que, no campo de suas atividades, realizam ações 62 

relevantes e de destaque no Estado e em cuja oportunidade o Reitor Alvaro Toubes Prata recebeu 63 

a Comenda do Legislativo Catarinense. Por fim, comentou o Acórdão divulgado pelo TCU, que 64 

trata sobre as Fundações de Apoio, suas funções, atividades e também, os aspectos que precisam 65 

ser melhorados nessas entidades. Ato contínuo deu por encerrada a Sessão, da qual, para constar, 66 

eu, Kátia Denise Moreira, secretária executiva, lavrei a presente ata que, se aprovada, será 67 

assinada pelo Senhor Presidente e demais Conselheiro, sendo que a ata mais circunstanciada está 68 

à disposição em meio digital. 69 

 
 


